
Breitband im HSK - Stand der Dinge

Wie ist der Stand der Dinge im Hochsauerlandkreis und was mÃ¶chten wir erreichen?

Gerade im Hochsauerlandkreis mangelt es leider noch vielerorts an leistungsfÃ¤higenÂ Breitband-ZugÃ¤ngen.Â Besonders
Unternehmen verlieren dadurch WettbewerbsfÃ¤higkeit und Chancengleichheit. 
Eine breitflÃ¤chige Netz- und Dienst- Infrastruktur, die es allen ermÃ¶glicht einen optimalen Nutzen des weltweiten
Datennetzes und schafft des weiteren neue MÃ¤rkte und innovatives Wachstum soll nun auch das Hochsauerlandkreis mit
voller FunktionalitÃ¤t und VielfÃ¤ltigkeit erreichen.
Wir von der Breitband-Initiative HSK mÃ¶chte Ihnen als Informations- und Kommunikationsplattform dienen und Sie mit
dem Nutzen von Breitband-Diensten vertraut machen. Wir vermittelnÂ zwischen Anbietern und KundenÂ und setzen uns
fÃ¼r eine flÃ¤chendeckende VersorgungÂ der Gewerbegebiete imÂ HSK ein.

Die Zukunft wird schon heute duch eine komplette und groÃŸrÃ¤umige Breitband-Telekommunikationsinfrastruktur
bestimmt, die dem Wirtschaftswachstum in der IndustrieregionÂ Hochsauerlandkreis wichtige Impulse gibt.
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